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ANFRAGE 
 
 
des Abgeordneten Albert Steinhauser, Freundinnen und Freunde 
 
an die Bundesministerin für Justiz 
 
betreffend Aktuelle Häftlingszahlen 
 
Die Bundesministerin für Justiz hat in den Medien ein Haftentlastungspaket 
angekündigt. 
  
Insbesondere die hohen Häftlingszahlen, die zu einem ständigen Überbelag in den 
österreichischen Justizanstalten geführt haben erschweren den Vollzug und das 
damit verbundene Resozialisierungsziel. 
  
Das Haftentlastungspaket ist daher ein richtiger Schritt und wird zahlreiche 
Reformvorhaben nach sich ziehen. 
  
Die genauen Häftlingszahlen, sowie das Ausmaß des Überbelags sind wichtige 
Basisfakten für weitere Reformvorhaben. 
 
Die unterfertigten Abgeordneten stellen daher folgende 
 
 

ANFRAGE: 
 
 
1. Für wie viele Häftlinge ist jede einzelne österreichische Justizanstalt jeweils 
konzipiert? 
  
2. Wie viele Häftlinge sind derzeit gegliedert nach den Justizanstalten und 
unterschieden nach U-Häftlingen und Strafgefangenen in diesen mit Stichtag 
30.8.2007 inhaftiert? 
  
3. Wie hoch ist zum Stichtag 30.8.2007 der Überbelag in den einzelnen 
Justizanstalten? 
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